

Carnevals-Umzug im Juni?



Ja, in Mutterstadts Partnergemeinde Oignies findet jedes Jahr am 1. Wochenende im Juni der Carnevals-umzug statt. Eine Delegation der Mutterstadter Geeßtreiwer war mit von der Partie: 9 "Geeße" fuhren am Samstag, 2. Juni, nach Oignies, um am Umzug teilzunehmen. Nach Bezug der Unterkunft in der Nähe von Oignies wurden die "Geeße" von Serge Debuissou und seinen Helfern mit einem kleinen Umtrunk und Imbiss herzlich willkommen geheißen. Am Sonntag früh war eine Ortsbesichtigung mit vielen interessanten Informationen angesagt, die mit der Besteigung einer Abraumhalde und schönem Blick über Oignies endete. Oignies ist bekanntlich ein altes Kohlerevier. Seit 1996 wird jedoch kein Bergbau mehr betrieben. Der Umzug stellte sich dann nachmittags bei schönem Wetter auf. Angeführt vom "Almarus", der Sagenfigur, zogen 18 Gruppen ab 16 Uhr durch den Ort: Musikkapellen, Tanzgruppen, Akrobaten, Freunde aus Belgien und eine Gruppe Oignieser in den Kostümen der englischen Partnergemeinde "Buxton". Mit dabei waren Gruppen aus Tahiti und Guadeloupe und natürlich die Mutterstadter Geeßtreiwer in ihrem Ornat bzw. Geeßekostümen. Am Straßenrand klatschten viele Zuschauer begeistert Beifall und kein Akteur oder Zuschauer kam ohne Konfettidusche davon, auch die Kleinsten waren fest am Konfettiwurfen. Die Ehrenrunde auf dem Rathausplatz war dann der Höhepunkt und das Ende des Umzugs. Alle 9 "Geeße" waren begeistert von der Herzlichkeit und Freundlichkeit der französischen Freunde, auch wenn der Umzug im Juni etwas gewöhnungsbedürftig war. Die meisten "Geeße" mussten leider noch am selben Abend den Weg nach Hause antreten - Arbeit und Schule riefen!

(Amtsblattbericht vom 28.06.2007)